



MEINE ZWEI AUSBILDUNGS- JAHRE BEI DER GOB

EIN ERFAHRUNGSBERICHT VON AMMAR ALKAFRI

Hallo zusammen, mein Name ist Ammar Alkafri, ich bin 27 Jahre alt und stolz seit August 2019 ein Teil der GOB Familie zu sein. Ich befinde mich derzeit im 3. Lehrjahr meiner Ausbildung zum Fachinformatiker für Systemintegration und bin im Bereich IT-Infrastruktur tätig.

WIE ICH ZUR GOB KAM

Ursprünglich komme ich aus Syrien und musste meine Heimat aufgrund der dortigen Lebensumstände verlassen. Seit Dezember 2015 bin ich nun in Deutschland. Früh stand für mich der Entschluss fest, dass ich mich von Beginn an gut in meine neue Heimat integrieren möchte. Daher war mein erster Schritt bzw. die größte Herausforderung, das Erlernen der deutschen Sprache. Anschließend habe ich mich gefragt, was ich wirklich in meiner Zukunft machen möchte. In Syrien habe ich zunächst drei Jahre Chemie studiert. Seit meiner Kindheit hatte ich jedoch schon immer großes Interesse an der IT und neuen Technologien. Daher habe ich im Internet nach Ausbildungsstellen in diesem Bereich gesucht und bin so auf die GOB gestoßen.

Ursprünglich habe ich mich auf die Stelle des Fachinformatikers für Anwendungsentwicklung beworben. Da ich jedoch noch keine praktischen Erfahrungen im IT-Bereich vorweisen konnte, ermöglichte die GOB mir ein Praktikum, in dem ich sowohl das Aufgabenfeld des Anwendungsentwicklers als auch des Systemintegrators kennenlernen durfte. Hier merkte ich dann schnell, dass mir die Arbeit in der IT-Infrastruktur noch mehr Freude bereitet. Nach weiteren Gesprächen mit Annika Scheulen und Sandra Dobertin aus dem Personalbereich wurde mir letzten Endes die Ausbildung zum Fachinformatiker für Systemintegration angeboten. Ich konnte mein Glück kaum glauben und freue mich, diese tolle Chance erhalten zu haben.

ONBOARDING

Da ich es kaum abwarten konnte, meine Ausbildung zu starten und mein Wissen im IT-Bereich zu erweitern, wurde mir ein einmonatiges Praktikum vor Ausbildungsbeginn ermöglicht. Zum 01.08.2019 ging es dann mit dem normalen Onboardingprozess los. Hier durchliefen wir ein umfangreiches Schulungsprogramm und

konnten die unterschiedlichen Abteilungen und Arbeitsweisen besser kennenlernen. Bei allen Fragen standen mir verschiedene Ansprechpartner wie mein damaliger Mentor oder die Kollegen aus dem Personalbereich stets zur Seite. Das hat mir das Ankommen in der GOB sehr erleichtert.

MEINE AUFGABEN

Als Fachinformatiker für Systemintegrator habe ich vielfältige Aufgaben z. B. das Installieren und Einrichten von Software, das Erstellen von Netzwerken und die Konfiguration dieser. Darüber hinaus ist mein Team insbesondere auf Cloud-Technologien und alles, was damit zu tun hat, spezialisiert.

MEIN PERSÖNLICHES HIGHLIGHT

Meine persönlichen Highlights sind die verschiedenen Mitarbeiterveranstaltungen, die über das Jahr verteilt stattfinden. Hier kommen alle Kolleg:innen zusammen und haben eine gute Zeit. Perfekt, um sich bereichsübergreifend auszutauschen und sein Netzwerk zu erweitern.

SIE SIND INTERESSIERT?
SIE MÖCHTEN BEI UNS EINSTEIGEN?
WERFEN SIE DOCH EINEN BLICK AUF
UNSERE OFFENEN STELLENANGEBOTE!

JETZT ANSEHEN



STECKBRIEF

NAME: Ammar Alkafri
ALTER: 27 Jahre
POSITION: Auszubildender als Fachinformatiker für Systemintegration

ICH ARBEITE GERN BEI DER GOB, WEIL ...

... meine Ausbildung ganzheitlich, optimal, und breit gefächert ist. Ich bin sehr zufrieden.

DIE GOB MACHT MIT!

Hier können Sie uns auch finden:

